

Aufruf zur Teilnahme am Ostermarsch in Müllheim.

Ostermontag, 14.00 Uhr vor der Robert-Schumann-Kaserne

Die Welt scheint aus den Fugen zu geraten. Vor allem in Asien und Afrika wo immer neue bewaffnete Konflikte entstehen gefolgt von Hungersnöten und vielen Flüchtlingen. Über 60 Millionen Menschen haben weltweit aus unterschiedlichen Gründen ihr Zuhause verlassen müssen und sind zu Flüchtlingen geworden.

Die Gefahr neuer großer Kriege die auch Europa treffen können ist größer denn je. Zu viele unberechenbare Herrscher sitzen an den Schalthebeln der Macht, auch an den Schalthebeln von Atombombenarsenalen.

Die Ostermärsche setzen Zeichen für Frieden und Menschlichkeit, gegen Krieg, Terror und Verfolgung. Je mehr Menschen an den Ostermärschen teilnehmen, umso größer das Signal, das von diesen Veranstaltungen ausgeht.

Setzen auch Sie ein Zeichen für Frieden, Freiheit, Mitmenschlichkeit beim Ostermarsch in Müllheim.

Veranstalter und Organisatoren des Ostermarsches in Müllheim sind:
Friedensrat Müllheim und DGB Markgräferland

